

R5 学校だより 「強い子」 第8号

家庭数

校長 吉田 健太

⑤ますます成長を実感できる3学期ならびに1年になりますように😊

先週の火曜日に3学期始業式をおこない今日で1週間です。先週は、なかなか冬休みモードから切り替えられない様子の子どもたちがちらほらと見受けられましたが、今週からは、もうウォーミングアップは終わりです。前向きに活発にさまざまな活動に取り組んでくれることと思います。

保護者・地域の皆様、あらためまして、本校教育活動への変わらぬ温かなご理解とご支援を、3学期ならびに本年もよろしくお願ひいたします。3学期は約2か月半で、あっという間に感じる短い学期です。その短い期間に、今年度のまとめと新年度への準備を並行して進めていく必要がある忙しい学期でもあります。毎日の活動が少しでも充実したものになるように教職員一同、気持ちもあらたに尽力する所存です。

さて、3学期始業式には子どもたちに「成長」についての話をしました。2学期の終業式にも「成長」についての話をしたので、そのふりかえりとつづきの話という位置づけです。

-----話の要点-----

- 「成長」とは---できなかったことができるようになること。気づけなかったことに気づけるようになること。学校では、たくさんの授業や行事で、その背中を押します。
- 「成長」するためには自分で頑張ることが必要。だから、みなさんには「頑張る子」でいてほしいです。
- 「成長」するのは1人では難しい。支えが必要。だから、みなさんは「優しい子」でいてお互いを支えあってほしいです。
- みんなの「成長」は、先生たちの願い。お父さん・お母さんの願い。そして、みなさん自身の喜び。1学期・2学期とそれぞれがたくさん「成長」できたと思っていますが、ますます「成長」を実感できる3学期ならびに1年にしてほしいです。

子どもたちの「成長」は輝いています。あちらにもこちらにもたくさんの「成長」があふれている姫島小学校であることを強く願っています。

⑥創立150周年記念行事の進捗⑥

2月3日（土）の創立150周年記念式典に向けて、さまざまな準備が整ってきました。記念式典の会場図やお客様の顔ぶれが決まり、進行台本ができあがりました。その中で5年生と6年生に発表してもらう「よろこびの言葉」の内容もかたまりました。これから3週間で練習をします。「よろこびの言葉」の最後には教室で待機していた1年生から4年生も会場に入ってもらい歌をうたってもらいます。校歌と完成しつつある「姫島っ子ソングプロジェクトでつくられた愛唱歌」をこの日に間に合えば披露する計画です。始業式に全校児童で校歌を歌いましたが、感動するくらい素晴らしい歌声でした。記念式典でもきっと素敵な歌を披露してくれるはずです。この日に向けて大きな垂れ幕も設置されています。式典が終わった後には、全校児童でお祝いの集会を実施します。記念誌の発行準備・記念品の準備も整いました。創立150周年というのは周年行事のなかでも大きな節目となる記念すべきものです。派手なイベントではありませんが、心のこもった温かなお祝いの日になることを願っています。式典には30席ほどではありますが、一般席も設けておりますので、この機会にぜひという皆様、ご参列ください。

⑥今後の主な行事予定

前述のとおり、約3か月半の1学期や約4か月の2学期と比べて、3学期は約2か月半の短い学期です。過ぎ去るのがとても速く感じられる学期でもあり、今年度のまとめと新年度の準備を並行して進めていく忙しい学期もあります。今年度は創立150周年記念式典という大きな節目の行事が予定されているので、なおさら慌ただしく過ぎ去っていく気がします。子どもたちにとっても、教職員にとっても、充実した3学期でありますように。前向きな希望や意欲を高められる3学期でありますように。

●1/10（水）～1/17（水）締切 学校生活アンケート（保護者）と授業アンケート

1/10 にお願いのプリントを配布しています。ともに電子アンケートで実施しますので、プリントに添付したURL もしくは QR コードからご自分のスマートフォン等でアンケートフォームに接続していただき、お子さまと相談のうえご回答ください。お子さま1人につき1回の回答をお願いしています。回答者は特定されません。また回答者の個人情報が収集されることもありません。今後の教育活動改善の目的にのみ使用します。ご協力をお願いします。なお、子どもたちへの学校生活アンケート（児童）は学校で実施します。

●1/12（金）～19（金） 発育測定

6年生から順に毎日1学年ずつ実施していきます。

●1/17（水） 大阪市小学校教育研究会西淀川支部研究発表会

原則、全教員が参加する教員研究発表会です。区内発表会ですので下校時間は水曜日の通常通りで5限後です。

●1/25（木） 3年生 社会見学 くらしの今昔館（給食あり）

●1/30（火） 2年生 いのちのふれあい授業

●1/31（水） 令和6年度入学説明会 受付 13時30分 開始 13時40分

前回の学校だよりでのお知らせに誤りがありました。申し訳ありません。前回の学校だよりで在校生は給食後に下校とお知らせしていましたが、在校生は通常通りに午後の授業をおこない火曜日の通常通りの時間に下校です。

●1/31（水） 2限＝4年生 3限＝5年生 4限＝6年生 カけ足大会

●2/1（木） 2限＝1年生 3限＝2年生 4限＝3年生 カけ足大会

今年度も運動場を周回するかたちではありますが、ご都合がつきましたら、ぜひ観覧・応援をお願いします。

かけ足大会に向けて、1月は、体育の授業でたくさん走り込みます。

●2/2（金） 大阪市小学校教育研究会総合研究発表会（各教科 各領域）

原則、全教員が参加する教員研究発表会です。この日は大阪市全域での開催ですので、下校時間は給食後の 13 時 30 分となります。

●2/3（土） 創立150周年記念式典（1限から3限ないし4限の代休を伴う土曜授業あつかい）

式典は9時開催です。始まりから終わりまで式場で参加する児童は5年生・6年生のみですが、1年生から4年生は授業をおこないつつ教室で待機し、子どもたちの発表の時間帯に講堂に移動して追加で参加します。式典終了後は、講堂で全学年児童による「お祝いの児童集会」をおこないます。式典やお祝いの児童集会の進行によって前後30分程度のずれを見込んでいますが、12時前後の下校になる予定です。

●2/5（月） 代休

●2/8（木） 5年生 社会見学 国立国際美術館（給食あり）

●2/21（水） 5限 全学年学習参観 14:40から懇談会

●3/18（月） 卒業式

●3/21（木） 修了式

卒業に進級。いよいよそんな時期を迎えようとしていることに、さまざまな思いがよぎります。